

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

OYEM : DES JEUNES SALUENT LES PREMIERS ACTES DU CTRI



Photo : PME

LES jeunes d'Oyem, regroupés au sein de la plate-forme "Trait d'union des Oyemois", manifestent à leur tour leur soutien aux autorités du CTRI et au président de la Transition, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Ce groupe a salué les différentes décisions à caractère social, politique et économique prises ainsi que les actes posés jusqu'à ce jour par le chef de la Transition dont le souci est de redonner de l'espoir aux populations. "Après plus de 56 ans de gouvernance de l'ancien régime, les Gabonais avaient une soif inextinguible de changement de régime", a déclaré M. Ehya, porte-parole du "Trait d'union des Oyemois". Pour le développement du département du Woleu, ils ont fait des propositions aux autorités de la Transition. À court terme : le retour du trafic aérien à l'aéroport d'Ewot-Mekok, la réouverture des internats du lycée d'État Richard-Nguema-Bekale et du lycée technique Bernard-Obiang ; la révision du décret interdisant l'importation des véhicules de moins de 5 ans, etc. À moyen terme : le financement pour la réalisation du lotissement d'Ewot-Mekok, la réhabilitation des routes des cantons du Woleu

PORT-GENTIL/VANDALISME : OUF DE SOULAGEMENT POUR LES ÉCOLES ROGER-BUTTIN



Photo : Koumous

LES écoles Roger-Buttin A & B vont passer une année scolaire tranquille et sans trop de problèmes de sécurité. Et pour cause : grâce à la Société gabonaise de raffinage (Sogara), elles ont bénéficié, pendant les vacances scolaires, de la construction d'une clôture qui devrait les protéger des actes de vandalisme dont elles sont victimes durant la période de toutes les vacances scolaires. Construites depuis plusieurs décennies, les deux écoles jumelées n'avaient plus connu de travaux de cette envergure. C'est donc un ouf de soulagement qu'ont poussé les responsables de ces deux établissements où les salles de classe se transformaient, malgré elles, en "motels" ou dortoirs. Les portes de certaines salles n'ont plus de serrures. Quelques tables-bancs ont même été emportés. L'électricité est hors d'usage. La grille de protection arrière est défoncée. C'est cela qui a conduit la Sogara à voler au secours de ces deux écoles. Au grand bonheur des encadreurs et des apprenants d'ailleurs. Le problème de la barrière étant résolu, il reste trouver une solution à ceux liés aux équipements et aux commodités. D'où l'appel lancé à d'autres bienfaiteurs.

EBANG MVE & SYM

Koula-Moutou : des manuels scolaires pour les écoles de l'Ogooué-Lolo



Photo : Keka Mavendji

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

APRÈS les autres provinces du pays, le tour est revenu à celle de l'Ogooué-Lolo de recevoir le 25 septembre dernier à Koula-Moutou, la délégation conduite par la ministre de l'Éducation nationale, chargée de la Formation civique, Camélia Ntoutoume-Leclercq. Celle-ci était porteuse d'un important lot de manuels scolaires destinés aux écoles primaires et préprimaires du bassin

pédagogique logovéen.

Il s'agit en tout d'une dotation de 59 599 ouvrages scolaires (livres, livrets d'activité...), qui seront distribués à l'ensemble des écoles publiques de la province de l'Ogooué-Lolo. "C'est la 5e étape. Et je tiens à préciser, pour éviter toute mauvaise interprétation, que ces ouvrages scolaires sont la propriété de l'Éducation nationale. De ce fait, ils sont strictement interdits à la vente", a-t-elle indiqué.

En recevant ledit lot de manuels scolaires, le gouverneur de province,

Jean-Bosco Assingabagni, a promis de s'assurer de leur bon acheminement vers les écoles primaires et préprimaires concernées de l'Ogooué-Lolo. Notamment par les services de la Direction d'académie provinciale (DAP). Avant de regagner Libreville, la ministre de l'Éducation nationale, chargée de la Formation civique, a donné rendez-vous à ses administrés dans trois semaines. Histoire de faire le point du dispatching, mais également de la rentrée scolaire 2023-2024 dans l'ensemble de la province de l'Ogooué-lolo.

Tchibanga : la mercuriale au centre des échanges

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

PLACÉ sous la présidence de la gouverneure de la province de la Nyanga, Nicole Nouhando, le comité provincial des prix, supervisé par le directeur provincial de la concurrence et de la consommation, Victor Nguouassaga, était face aux opérateurs économiques et autres commerçants de la place de Tchibanga.

Objet de cette rencontre : examiner le projet de la nouvelle mercuriale des prix sur 67 produits retenus par une commission interministérielle de l'ancienne équipe gouvernementale. Lors de ces échanges avec les acteurs économiques locaux, le comité provincial des prix de la Nyanga a rappelé à ceux-ci l'obligation qui s'impose à eux de respecter la nouvelle mercuriale en vigueur depuis le mois de juil-



Photo : Mihindou Mihindou

Photo de famille après la rencontre avec les commerçants locaux.

let 2023. Même si du constat établi, il ressort que certains commerçants (véreux) font fi de cette grille pour imposer leurs prix.

Mais avant de brandir le bâton et d'intensifier les contrôles qui s'imposent pour s'assurer que les prix fixés par le gouvernement sont respectés, le service provincial des prix pense d'abord à poursuivre la sensibilisation auprès des uns et des autres.

"Nous sommes tenus d'être vigilants, car par cette nouvelle mercuriale, le souci des autorités est d'alléger le panier de la ménagère. Pour cela, les mesures prises en amont par les pouvoirs publics se doivent donc d'être respectées en aval par les opérateurs économiques", a déclaré le directeur provincial du service de la concurrence et de la consommation, Victor Nguouassaga.